

L'Alsace, Dimanche le 10 Mai 2015

Confrérie de l'asperge : une intronisation remarquée



Un nouveau confrère (au centre) de l'asperge a été intronisé avec faste
Photo L'Alsace/Jean-Claude Vuillemin

D'un retour triomphal de la Principauté de Monaco où elle a animé une soirée de gala sous le signe de l'asperge sous la haute présidence du Prince Albert (400 convives), la Confrérie de l'asperge de Village Neuf a tenu, vendredi soir, un chapitre décentralisé à Guebenschwihr. Sous la houlette de Gilles Bisselbach, le futur grand maître (il succédera à André Icard mardi prochain lors d'un chapitre officiel) entouré notamment de Gérard Waldvogel, le grand scribe et de Henri Wabnitz, le créateur du Kougelhopf aux asperges ont intronisé avec faste Clément Weck, un viculteur bien connu de la place et grand ami de la Confrérie. Après avoir reçu l'hommage de ces pairs, c'est avec fierté que Clément Weck, au milieu de ses proches s'est vu attribuer l'écharpe de la confrérie.

La soirée s'est naturellement prolongée autour d'un succulent dîner aux asperges accompagné d'un merveilleux muscat du terroir.